
Protokoll:  
Rm Coßmann (CDU) merkt in Ergänzung zu der schriftlichen Antragsbegründung an, dass die 
vorgeschlagene Regelung in Mainz so praktiziert werde.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 
 
Die antragstellende Fraktion zeigt sich mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung 
einverstanden. Es wird angeregt, darüber hinaus auch den Haupt- und Finanzausschuss zu 
unterrichten. 


